

HK 23.11.23



Eine Spende in Höhe von 3800 Euro für die Renovierung ihres Pfarrhauses hat die Thalmässinger Kirchgemeinde St. Gotthard bekommen. Thomas Geiser und Sabine Wissinger von der Raiffeisenbank Altmühl-Jura übergaben den Scheck an Pfarrer Frank Zimmer. Die Außenfassade des fast 300 Jahre alten Gebäudes wurde energetisch saniert. Obwohl die Kirchgemeinde über 600 ehrenamtliche Stunden einbrachte, lagen die Kosten am Ende immer noch bei über 250 000 Euro. Davon muss die Pfarrei gut 140 000 Euro selber aufbringen.

Foto: St. Gotthard